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11/4(日)南大阪朝鮮初級学校で行われたサザンオータムフェスタでは、青年部層 5名、担

当執行委員 2名、総勢 7名で焼鳥屋とキャラクターすくいを出店しました。 

こういった青年部の活動は、事前に運営委員会を開催し、当日参加と前日の準備を誰が担

当するのか話し合われますが、仕事や家庭、プライベートの事情もあり、なかなかスムーズ

に参加者が決まりません。そこで今回は、私が所属する大阪機船分会の青年層である大河内

君に、事前に協力をお願いして参加してもらうことにしました。彼の協力のおかげで会議は

スムーズになり、オータムフェスタも大盛況に終わり有意義な活動になったと思います。今

後は他分会でも同様の取り組みができないか聞き取ってみて、出来るようなら青年部のメ

ンバーや執行部の方々の協力も頂きながら、活動の幅を広げられるよう取り組んでみたい

と思います。 

次に 11/9(金)18時より地本会議室にて青年部新旧役員、青年部層、実行委員、総勢 29名

で青年部定期総会が行われました。例年であれば、会計報告や次期役員の選定、新旧役員の

顔合わせなどを経て、総会が終了すればそのまま解散していたました。しかし、せっかく全

員が集まれる数少ないチャンスなので、今回は懇親会を開くことになりました。 

いろいろな議論を交わしたり、楽しく会話したり、大いに盛り上がり交流を深めることがで

きました。 

 今回の活動にはどちらも小さな工夫をしてみました。小さな事ですが、長い月日の中で小

さな変化をたくさん起こせば、結果大きな変化へつながります。大きな変化を突然起こせば、

拒否反応を示す人もいますし、失敗したときは大きなリスクが生じます。対して小さな変化

は、リスクも少なく拒否反応を示す人は少ないです。失敗したら元に戻すのも容易で何事も

なかったかのように元に戻せばいいのです。私が青年部に所属できる期間は残り 4年です。

その間に小さな改善や取り組みを繰り返し行う事で、大きな事に挑戦できる青年部であり、

個人になれるよう、活動を通して取り組んでみたいと思います。 


